



FRANZISKUS NEWS



Kath. Pfarrei Sankt Franziskus Frankfurt
Rhaban-Fröhlich-Straße 20

Tel.: (069) 9511679-0 Fax: (069) 9511679-15

Newsletter 259 / 12.12.2025

Bußgottesdienst in Advent

Raum bekommen, still zu werden und ehrlich auf das zu schauen, was uns belastet. Dies alles vor Gott bringen. Herzliche Einladung zum **Bußgottesdienst am Montag, 15.12. um 19:00 Uhr** in der Kirche **Allerheiligste Dreifaltigkeit**. Am Ende besteht für sie die Möglichkeit einen Einzelsegen zu empfangen.

Gemeindereferentin Judith Poser

Start your day the holy way

Herzliche Einladung an **alle 13 - 27 jährigen unserer Pfarrei** am **Dienstag 16.12. um 6:30 Uhr anders in den Tag zu starten**. Wir **starten** gemeinsam mit einem **Morgenimpuls in der Kapelle von St. Josef** (Zugang über Rhaban-Fröhlich-Str. 18) und **enden** mit einem **gemeinsamen Frühstück**, bevor es dann gestärkt in die Schule oder den Arbeitsalltag geht.

Gemeindereferentin Judith Poser

#tankStille im Dezember

Am **16. Dezember, 19:00 Uhr**, laden wir zur letzten **Stillemeditation** nach **St. Josef** ein. Wir wollen in aller Stille Maria und Josef auf ihrem Weg nach Bethlehem ein Stück begleiten. *Gemeindereferent Michael Frost*

Die Sternsinger sind unterwegs

In **allen Kirchorten** wollen Sternsingergruppen an den **ersten beiden Wochenenden des Januars** den Segen des Christuskindes in die Häuser tragen. Wenn Sie einen **Besuch wünschen**, melden sich bitte im **Pfarrbüro** oder tragen sie sich auf die **in den Kirchen ausliegenden Listen** ein.

Gemeindereferent Michael Frost

"Das Leben ist wie Radfahren. Um die Balance zu halten, muss man sich weiterbewegen."

(Albert Einstein, * 14.3.1879 - + 18.4.1955, theoretischer Physiker)

Sobald wir beim Radfahren nicht mehr in die Pedale treten, bewegen wir uns nur noch genau so lange, wie der Schwung reicht. Anschließend bleiben wir nicht etwa einfach stehen, sondern werden umfallen. Ähnlich sieht es aus, wenn wir uns nicht permanent weiterentwickeln. Das geht vielleicht anfangs noch einigermaßen gut, doch dann verlieren wir den Anschluss und werden irgendwann weiter von unseren Zielen entfernt sein als je zuvor – wie eben beim Radfahren. Also bleiben wir besser in Bewegung.

Pastoralreferent Oliver Karkosch

Für das Pastoralteam, die Teams des Zentralen Pfarrbüros und der Kindertagesstätten

Pastoralreferent Oliver Karkosch